

Alte Drucke

Exercitatio Philosophica Continens Quæstiones nonnullas, quarum genuinus sensus juxta mentem R. Cartesii candidè & sincerè investigatur ...

Schotanus, Johannes Schotanus, Johannes

Franequeræ, 1682

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70429

361

EXERCITATIO
PHILOSOPHICA

Continens

Quæstiones nonnullas, quarum genuinus
sensus juxta mentem *R. Cartesii* candidè &
sincerè investigatur & explicatur.

DISP. II.

QUAM
SUB PRÆSIDIO

Clarissimi Acutissimi Viri

D. JOHANNIS SCHOTANI
à STERRINGA,

Art. Lib. Mag. Philosophiæ Doctoris
& Professoris Ordinarii,

Publica disquisitioni subicit

JACOBUS VANDER WAEYEN

Leovard. Fris.



FRANQUEVÆ,

Ex Officinâ JOHANNIS GYSELAER, Illustrium Frisæ
Ordinum & eorundem Academiæ Typogr. Ordinar. 1681.

Amplissimis Consultissimis Spectatissimisque

VIRIS.

ARNOLDO Vander **WAEYEN**,

Rerum Societatis Indicæ apud Amstelo-
damenses Præfecto Solertissimo.

WILHELMO Vander **WAEYEN**,

J. U. D. & Causarum apud eos-
dem Patrono Æquissimo Fidelissi-
mo Patruis omni veneratione profe-
quendis.

Hanc Disp. Philosophicam

D. D. D.

JACOBUS Vander **WAEYEN**,

Resp.